

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Firma Administración Central de la UNACH contrato colectivo de trabajo con el Sindicato de Trabajadores Administrativo

- Reconoce rector Jaime Valls Esponda actitud responsable de los trabajadores
- Destaca el secretario General del STAUNACH, Pedro Jiménez Pérez, avances en la Universidad

Luego de cuatro días de negociaciones y antes de lo que marca el reglamento interno de la Universidad Autónoma de Chiapas, la Administración Central que encabeza el rector Jaime Valls Esponda y el secretario General del Sindicato de Trabajadores Administrativos (STAUNACH), Pedro Jiménez Pérez, firmaron el Contrato Colectivo de Trabajo que regirá la relación laboral entre ambas

En el acto que se desarrolló en la Sala de Consejo Universitario, el rector Jaime Valls Esponda reconoció la actitud responsable de los trabajadores administrativos para alcanzar este acuerdo, donde se reconoce la tarea diaria de quienes forman parte importante en el engranaje para el buen funcionamiento de la vida universitaria.

Ante los delegados sindicales de los diferentes Centros, Escuelas y Facultades, el rector de la UNACH destacó que se lograron distintos beneficios económicos para la totalidad de los agremiados, a la vez que se creó un nuevo tabulador para el personal que cuenta con más de 15 años de servicio, y que durante este tiempo ha continuado preparándose a nivel personal y profesional.

Acompañado de funcionarios universitarios, abundó que el crecimiento de la calidad académica en la institución va acompañado de la construcción y apertura de nueva infraestructura, así como la implementación de servicios con innovación tecnológica, lo que se refleja en el trabajo diario que se lleva a cabo en toda la Universidad.

A su vez, el secretario General del STAUNACH, Pedro Jiménez Pérez, indicó que la firma del actual contrato colectivo de trabajo rebasa las expectativas planteadas y que en fecha reciente fueron entregadas a la Administración Central para su análisis y respuesta.

Recalcó que para la base trabajadora este contrato es importante, dado que en las negociaciones siempre prevaleció la voluntad del rector Jaime Valls Esponda para llegar a los acuerdos correspondientes, "hoy la Universidad está cambiando, es algo que se ve y se nota".

Al hablar sobre la nueva categoría donde se reconoce la labor de quienes han continuado su formación profesional, destacó que este es un logro histórico por el cual se había luchado por años y que hoy es una realidad, gracias a la voluntad de la administración rectoral.



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Expuso que durante los últimos dos años, la Universidad ha crecido en calidad académica e infraestructura, así como en otros rubros, logrando una transformación favorable para quienes laboran en esta Máxima Casa de Estudios.

"Como trabajadores universitarios nos debemos a la institución, por ello, el logro de la firma de este contrato es para todos, donde prevaleció siempre el diálogo y la concertación, y esto es el fruto", concluyó diciendo.